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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Annika Kiefer bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Luca Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:40 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind entschuldigt abwesend:

Anna Thielen Martin Wimberg

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Markus Schmieder

2 Anträge

Es wird der Antrag gestellt, die Veranstaltung der Bühne 1 mit 2000 Euro zu fördern.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

0 Stimmen dafür, 4 Stimmen dagegen, 4 Enthaltungen

Der Antrag ist somit abgelehnt.

3 Protokollannahme

Es sind derzeit die Protokolle mit der ID 153, 155, 156 und 157 noch offen.

Die Protokolle mit der ID 155 und der ID 157 werden verschoben.

Die Protokolle mit der ID 153 und der ID 156 werden angenommen.

4 Berichte

4.1 Inventarisierung

Die Inventarisierung wurde erfolgreich durchgeführt. Personen aus verschiedenen Fachschaften ha-

ben geholfen. Defekte Bänke und Tische, sowie Kabel werden repariert. Tim erklärt, dass morgen die

elektrischen Geräte von Herrn Falk geprüft werden.
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4.2 Umfrage für das Kulturamt

Tim berichtet von der Umfrage für das Kulturamt der Stadt Trier.

4.3 Katalog neuerWasserspender

Des Weiteren wurde von einer Studentin, die für einen Wasserspenderanbieter arbeitet, ein Katalog

vorbeigebracht. Nach Besprechung kommt der AStA zum Schluss, dass dahingehend kein Interesse

besteht, da wir schon einen funktionsfähigen, den Ansprüchen genügenden Wasserspender mit War-

tungsvertrag besitzen.

4.4 Neuwahlen IMD

Die Fachschaft IMD hat ihrer Mitglieder neu gewählt.

4.5 Adobelizensen

Ein Student der Fachschaft IMD erklärt, dass jeder Student der Gestaltung sich selbst Adobe Lizensen

kauft um in den Übungen der Professoren mitarbeiten zu können. Hier bestand die Idee, über eine

Webseite als Hochschule oder als AStA eine bestimmte Menge an Lizensen zu kaufen, um die Kosten

für die Studenten zu drücken. Hiermöchte Tim undAnnika sich nähermit demAngebot beschäftigen.

Dominik ist dagegen, da er hier einen Eingriff in die Lehre sieht.

5 Hygieneartikel

Jacky hat mit MYLILY telefoniert, jedoch war der Ansprechpartener nicht im Haus. Jedoch möchte

sich dieser mit Jacky noch in Verbindung setzen.

Dabei sollen Bio-Damen-Hygieneartikel, beziehungsweise Tampons und Binden, von MYLILY kos-

tenlos angeschafft und auf den Toiletten ausgelegt werden. Nach Nachfrage von Jacky wurde geklärt,

dass das Angebot seriös ist und die Firma wirklich für eine kurze Zeit kostenlose Hygieneartikel ver-

schenkt umdas Thema zu enttabuisieren. Dieswird vomAStA als gutes Angebot deklariert.DieMenge

der kostenlosen Artikel soll an die Anzahl der Studierenden gekoppelt werden.

6 Sonstiges

6.1 Winterfahrt der Universität Trier

Kevin erklärt, dass dieUniversität Trier auch eineWinterfahrt anbietet.Diese Fahrt geht in die Schweiz

und Kevin will sich dies als Alternative anschauen. Bedenken hier sind zukünftige Preisentwicklun-
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gen, Angebotsmöglichkeiten und auch generell die Termine, die angeboten werden können. Ebenfalls

ist die Idee angesprochen worden, dass Studierende genug von Zillertal hätten und dann nicht mehr

mitfahren wollen würden.

Das Skigebiet wäre größer, 300 Kilometer Piste und 54 Lifte.

6.2 Sonstiges

Tim weist auf offene Tickets im OTRS hin.

Anni kümmert sich um die Zugänge für den AStA Verteiler für Omar.

Tim Luca Lambrecht schließt die Sitzung um 21:40 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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